



COMUNICADO

Deporte

El Ayuntamiento ultima la instalación del nuevo vídeo-marcador en el interior del Palacio de Deportes José María Martín Carpena

- Se ha completado el izado del nuevo sistema de pantallas tipo LED que cuenta con una superficie total de 165 metros cuadrados
- La actuación, impulsada por el Ayuntamiento a través de la empresa municipal Málaga Deporte y Eventos, ha supuesto una inversión de 590.000 euros

Málaga, 3 de septiembre de 2024.- El nuevo vídeo-marcador para el interior del Palacio de Deportes José María Martín Carpena ya luce desde ayer en el techo del pabellón y encara la recta final para su estreno, una vez se realicen las pruebas técnicas pertinentes. Esta actuación, impulsada por el Ayuntamiento de Málaga a través de la empresa municipal Málaga Deporte y Eventos, ha supuesto una inversión de 590.000 euros para la modernización del sistema de vídeo y sonido del Palacio de Deportes.

1/1

El vídeo-marcador cuenta con cuatro pantallas de tipo LED en forma de cubo, con una superficie total de 165 metros cuadrados y una resolución de 7.692 por 1.408 píxeles. Cada cara presenta una curva horizontal de 32 grados de 7,5 metros de longitud y 5,5 metros de altura. Los paneles que componen la pantalla permiten el montaje en ángulo de 90 grados para permitir la formación de una pantalla continua en las cuatro esquinas del vídeo-marcador, así como el montaje en ángulo de 10 grados en sentido horizontal para permitir la formación de cuatro caras convexas. De esta manera, se garantiza la visión completa de las imágenes y vídeos que se proyecten desde cualquier punto de las gradas.

La remodelación del sistema de vídeo, llevada a cabo a través de la empresa RPG Technology S.A., comprende también la colocación de una pantalla LED en el exterior del pabellón, con un tamaño de 27,5 metros de largo por 0,75 metros de alto, generando una superficie de 20,625 metros.